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Club Universidad Católica abrirá nueva escuela de fútbol en San Felipe

El próximo martes 1 de octubre inaugurarán oficialmente la nueva y úni-
ca escuela  de fútbol en el valle del club deportivo Universidad Católica.

• El recinto deportivo está dirigido a
niños, niñas y adolescentes desde
los 3 hasta los 17 años de edad.-

El próximo 1 de
octubre, a partir de
las 18:00 horas, inau-
gurarán oficialmente
la primera y única es-
cuela de fútbol de
Universidad Católica
en el valle de Aconca-
gua. Su sede tendrá
lugar en el club Sun-
nyland, a un costado
del colegio Sunnyland
School de San Felipe.

El recinto deporti-
vo está dirigido a ni-
ños, niñas y adoles-
centes desde los 3
hasta los 17 años de
edad.

Carlos Zabala,
director de la escuela
y captador de Univer-
sidad Católica, nos
contó cómo se dio ori-
gen al proyecto. «Lle-

gamos acá en marzo,
desde ese mes esta-
mos con el proyecto
de instalar la escuela
de Universidad Cató-
lica para que los chi-
cos de la zona del
Aconcagua puedan
llegar directamente a
Católica y no pasar
por las escuelas que
hay en la zona; que
les pueda costar un
poco más llegar al
área de cadete o de
formación en el club
en San Carlos, enton-
ces ese fue el motivo
principal de la crea-
ción de esta escuela».

Asimismo, Zabala

se refirió a los talen-
tos futboleros que
existen en el Valle del
Aconcagua. «Acá hay
buenos niños para el
fútbol, la idea es que
Católica pueda cap-
tar directamente des-
de nuestra escuela los
futuros proyectos y
llevarlos directamen-
te a San Carlos para
que puedan ser parte
de algunas de las ca-
tegorías de proyec-
ción».

Para quienes de-
seen inscribirse, pue-
den comunicarse al
WhatsApp +56 9
8496 4027 ó escribir

por mensaje directo al
Instagram oficial de
la escuela.

De igual manera,
el día martes, los in-
teresados pueden

asistir a la inaugura-
ción para realizar la
preinscripción. «No-
sotros les entregare-
mos toda la informa-
ción, los reglamen-

tos, las fichas que de-
ben llenar los apode-
rados y ahí hacemos
la inscripción de los
chiquititos», cerró el
director.

Reinauguran el gimnasio
municipal de Panquehue

Momento del corte de cinta del nuevo gimnasio municipal.

Así
luce

actual-
mente

el
reno-
vado

recinto
depor-

tivo.

• Espacio era utilizado como una bo-
dega.-

La mañana del
jueves se llevó a cabo
la ceremonia de rei-
nauguración del
gimnasio municipal
de Panquehue, tras la
ejecución del proyec-
to presentado por el
municipio para la re-
cuperación del espa-
cio destinado para el
deporte, el que estu-
vo durante años en
notable abandono y
era utilizado como
una bodega para al-
macenar diversos
elementos.

La ceremonia
contó con la presen-
cia de diversas auto-
ridades locales y re-

gionales, además de
vecinos y vecinas, so-
bre todo niños y ni-
ñas que comenzaron
a hacer uso de esta
renovada infraes-
tructura deportiva.

El alcalde Gon-
zalo Vergara seña-
ló que «la verdad
que estamos cortan-
do la cinta de esta
obra que es tremen-
damente importante
para la comunidad
de Panquehue y muy
especial para los ni-
ños y niñas que
practican deporte

bajo techo. Si com-
paramos el antes y el
hoy, tiene un cambio
al 300%; esto era
una bodega, que es-
taba abandonado
con cachureos, vehí-
culos viejos, fierros,
materiales, y lo he-
mos convertido en
un espacio para ha-
cer deporte».

En este contexto,
el edil agregó que
«hoy día lo más im-
portante es que hay
niños y niñas de la
comuna que van a
estar felices, que van

a tener un espacio
donde reunirse para
hacer karate, pati-
naje, vóleibol, bás-
quetbol, fútbol y mu-
chas otras discipli-
nas deportivas que
se hacen bajo techo».

La recuperación
del gimnasio munici-
pal viene a dar otro
espacio para el de-
porte en la comuna
de Panquehue, su-
mándose a la cancha
de tenis pública inau-
gurada hace un tiem-
po, y las constantes
mejoras que se han
realizado en otras de-
pendencias, como
canchas para el fút-
bol e incluso hasta
para la rayuela.

Por su parte, el
Seremi de Deportes

de la región de Val-
paraíso, Leandro
Torres, destacó la
recuperación de este
espacio deportivo,
«una de las cosas
que he señalado, es
que he venido a Pan-
quehue sólo por bue-
nas noticias, prime-
ro para soñar, des-
pués para concretar,
una de ellas es esto.
El trabajo que ha de-
sarrollado el alcalde
junto al Concejo Mu-
nicipal, los equipos
de profesionales y la
familia del deporte,
es tremendamente
importante. Esto lo
que permite es digni-
ficar la práctica del
deporte», sostuvo.

Asimismo, Torres
valoró que este recin-

to vuelva a estar des-
tinado para lo que
fue creado, es decir,
la práctica del depor-
te en la comuna,
«hoy nos dota de un
importante gimna-
sio municipal que
hasta hace muy poco
era una bodega de
artículos abandona-
dos, y hoy vuelve a
ser para lo que fue
creado, que es un es-
pacio digno para la
práctica del depor-
te».

El proyecto de re-
cuperación del gim-
nasio municipal con-
templó una inversión
de 174 millones de
pesos y fue financia-
do por el Gobierno
Regional de Valpa-
raíso.
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